

Realizan en Minneapolis primero de los tres funerales programados para despedir a George Floyd



Minneapolis, 5 jun (RHC) Este jueves se realizó en la ciudad de Minneapolis, en el estado de Minnesota, el primero de los tres funerales programados para despedir al afroamericano George Floyd, asesinado el pasado 25 de mayo a manos de oficiales de la Policía local.

Las exequias se iniciaron en el santuario Frank J. Lindquist de la Universidad Central del Norte, en Minnesota, donde el reverendo y activista por los derechos civiles, Al Sharpton, y el abogado de la familia de Floyd, Ben Crump, fueron los principales oradores, reporta Telesur.

Fuera de la institución religiosa se reunieron pacíficamente miles de personas que se mantienen clamando justicia por Floyd, al tiempo que repiten las últimas palabras de la víctima mientras era asfixiado por el policía Derek Chauvin: "¡No puedo respirar!".

Las honras fúnebres se trasladarán posteriormente a Raeford, la ciudad natal de Floyd, en el estado de Carolina del Norte, donde se realizará un homenaje público al afroamericano y un acto litúrgico familiar privado.

La ciudad de Houston, en el estado de Texas, acogerá los restos mortales de Floyd en una ceremonia que se realizará en la iglesia Fuente de Alabanza.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224778-realizan-en-minneapolis-primero-de-los-tres-funerales-programados-para-despedir-a-george-floyd>



Radio Habana Cuba